



La entidad posee una decena de perros en sus instalaciones de Mos a los que tendrán que buscar casas de acogida. ÓSCAR VÁZQUEZ

## La protectora Lena busca un sitio donde poder mantener su refugio

En junio deberán abandonar el terreno que les cedieron en Sanguñeda

**A.MARTÍNEZ**  
O PORRIÑO / LA VOZ

El refugio de animales de la protectora Lena corre el peligro de desaparecer si antes del mes de junio no encuentran un lugar donde poder desarrollar su actividad. El motivo es que el espacio cedido que actualmente ocupan en la parroquia mosense de Sanguñeda tendrán que desalojarlo porque sus propietarios, con quienes mantienen una excelente relación, lo van a vender. El plazo se agotará el próximo mes de junio. Los dueños les han dado este tiempo para no dejarles en la estacada de un día para otro. Si llegada esa fecha no han encontrado otra finca alternativa en la que poder seguir trabajando, se quedarán sin un refugio para los

animales. Por el momento, no saben dónde meterse. Las responsables de esta entidad han lanzado una llamada de socorro para que algún particular u organismo les ceda un terreno solidariamente. Han mantenido reuniones con representantes políticos de A Louríña, pero lamentan que su demanda no ha tenido mucho eco hasta el momento.

Belén Machado, portavoz del refugio, afirma que necesitan un espacio con luz y agua y que preferiblemente no esté cerca de casas habitadas para evitar molestias a los vecinos. «A todo el mundo le parece muy bien la labor que hacemos, pero nadie quiere una protectora al lado de su casa, lo que hasta cierto punto lo podemos entender, por eso preferimos un lugar que

esté alejado de núcleos de población», afirma Belén Machado. Las voluntarias de Lena buscan con urgencia un lugar donde trasladar el refugio preocupadas también por el futuro de la decena de perros que se encuentran actualmente en el refugio de Sanguñeda.

### Casas de acogida

La organización trabaja fundamentalmente con casas de acogida, es decir, personas que se comprometen a adoptar temporalmente a los perros o gatos que han sido abandonados mientras no se tramita su adopción definitiva. Pero mantienen el refugio para poder dar amparo a aquellos animales abandonados para los que no han encontrado casas de acogida. Todo el trabajo que su-

pone el mantenimiento del refugio lo llevan a cabo voluntarios a costa de su sacrificio personal, puesto que no reciben ningún tipo de ayuda institucional. Gracias a los libros y otros objetos donados de segunda mano que que venden en mercadillos consiguen obtener fondos que destinan a la alimentación y el tratamiento de los animales que están enfermos. Además sufragan la esterilización de los animales para prevenir que se multiplique el número de perros abandonados en las calles. Afirman que el problema es especialmente preocupante al final de cada temporada de caza, cuando aparecen numerosos podencos vagando a su libre albedrío, por lo que consideran que el refugio no debería de desaparecer.

### NIGRÁN

#### Cuenta cuentos y exposiciones para celebrar el día del libro

El Concello de Nigrán programa para hoy jueves una sesión de cuentos infantiles titulada «Dada o duende» en la biblioteca municipal a partir de las siete de la tarde. Mañana viernes habrá una exposición de nuevos libros infantiles y juveniles para el fondo de la biblioteca. El sábado le tocará el turno al cuenta cuentos «O círculo dos contos», en la plaza del Ayuntamiento, a partir de las siete de la tarde con entrada gratuita.

### O PORRIÑO

#### Presentación pública de la candidatura del líder popular Nelson Santos

El PP de O Porriño presentará su candidatura liderada por el actual alcalde, Nelson Santos, en un acto público que se celebrará el viernes a las nueve de la noche en el pabellón número 2 del polideportivo municipal. El regidor estará acompañado por las 26 personas que conforman la candidatura, «un equipo plural, cualificado y capaz de dar respuesta a las necesidades de los vecinos de O Porriño», según la convocatoria.



Ricardo Figueroa. L.C.L.L.

### REDONDELA

#### Ricardo Figueroa, trabajador de automoción, será el candidato de AER

Ricardo Figueroa, trabajador de una empresa de automoción de 40 años, será el candidato a la alcaldía por la Agrupación de Electores de Redondela. El número dos será Bernardo Campanero y la número 3 es Beatriz Laíño. El candidato del año 2011, Jorge Varela, ocupa el puesto número 4 y el actual edil Alfonso Blanco es el número 17. AER promete no formar gobierno con ningún partido y sus electores rotarán cada dos años.

## Piden tres años y medio de cárcel a un promotor de Redondela

REDONDELA / LA VOZ

La Fiscalía reclama tres años y medio de prisión a un promotor de Redondela que vendió dos veces un piso del edificio Villa Peregrina por un presunto delito de alzamiento de bienes. Un comprador le adelantó 22.838 euros por la vivienda, pero el acusado no la llegó a entregar. La audiencia provincial ratificó el otorgamiento de la escritura pública e indemnizar al comprador. Pese a ello, vendió la vivienda a terceros y transfirió los bienes de la empresa a otra entidad que administraba.

## Francisco Peña, hijo predilecto de Pontearreas

PONTEAREAS / LA VOZ

El pleno del Ayuntamiento de Pontearreas acordó por unanimidad nombrar al profesor e investigador Francisco José Peña Castiñeira como hijo predilecto del municipio. Nacido en 1955 Peña Castiñeira es considerado el pionero e impulsor de la salud ambiental en Galicia. Como divulgador, su obra publicada consta de un total de 70 libros y 255 publicaciones científicas. La Organización Mundial de la Salud ha reconocido su trabajo por su contribución al proyecto europeo Healthy Cities, sobre ciudades saludables, en el año 1988.

## Cangas asfaltará accesos a playas de O Hío y Aldán

CANGAS / LA VOZ

Cangas ha recibido una subvención de casi 86.000 euros que irá destinada a pavimentar tres tramos en la parroquia de O Hío, la bajada a Castiñeiras (Pinténs), la calle del Cancelo (Pinténs) y la bajada a Arneles. También se asfaltarán la rúa do Outeiro, en Mendiña. En total, son 7.000 metros cuadrados de asfalto. El dinero procede del Fondo Europeo Agrícola de Desarrollo Rural (Feder) (64.494 euros); del Ministerio de Agricultura (10.430 euros) y la Axencia Galega de Desenvolvemento Rural (I.067 euros). El plazo de ejecución para llevar a cabo esta inversión es de 110 días tras la adjudicación.